

La sostenibilidad tanto de las finanzas públicas cómo de la contratación de préstamos por los gobiernos subnacionales, tales como provincias, regiones y municipios, está volviéndose un tema de mucha importancia para los países en vías de desarrollo. El PFC de los HIPC ha desarrollado una metodología propia para ayudar a los países analizar este importante tema. La metodología se explica claramente en la publicación ["Sostenibilidad de las finanzas en Gobiernos Subnacionales"](#), que ha sido elaborada por [CEMLA](#) basada en un programa piloto que se ha estado implementando en Bolivia.